

Naples, le 26 juillet 2012

Quelle chance et quel honneur de redécouvrir Naples à partir de la Fondation de la Méditerranée ! Le Président Nichelo Capasso incarne les qualités de sa belle ville, de l'Italie et de l'ensemble de notre monde méditerranéen : l'enthousiasme, la fraternité, le goût du dialogue, l'amour des arts et de la culture. C'est pour cela que recevoir le Prix de la Méditerranée par la culture de ses mains et de mains de ses chers collaborateurs est, pour moi, un grand honneur.

Bonne vie à la Fondation et au Prix et mes félicitations pour la Casa del Nazario Arabo.

R. Dr. Mohamed-El Aziz Ben Aeloun.  
Directeur Général de l'Alcso.